

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan berkah-Nya yang memberikan kesehatan, kesabaran, kelancaran, dan bimbingan-Nya kepada penulis sehingga penelitian dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Perbandingan Hasil Belajar Siswa Dengan Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Make A Match* Dengan *Think Pair Share* Pada Sub Materi Pokok Kingdom Animalia Kelas X Sma Negeri 11 Medan Tahun Pembelajaran 2015/2016” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis banyak memperoleh bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini secara khusus penulis mengucapkan terima kasih kepada : Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi dengan kebaikan hatinya meluangkan waktunya, sabar dalam membimbing dan memberikan pengarahan serta nasehat, sehingga penulis mampu menyusun dan menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Drs. Tri Harsono, M.Si, Dr. Tumiur Gultom, SP, MP, Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan, motivasi, dan saran-saran mulai dari perencanaan penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang selalu memberikan motivasi kepada penulis, Bapak dan Ibu dosen serta pegawai di jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis selama perkuliahan dan dalam penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. K. Lumbantoruan, M.Pd selaku kepala sekolah SMA Negeri 11 Medan dan Ibu Supraba Ika Sari, S.Pd, S.Si, M.Pd selaku guru biologi di SMA Negeri 11 Medan yang mendukung dan memberikan motivasi dalam penyusunan skripsi ini.

Teristimewa kepada Ayahanda Dr.Edy Surya, M.Si dan Ibunda tercinta Swasni yang begitu ikhlas, tulus dan sabar membimbing penulis, begitu kuat dan tabah membiayai perkuliahan penulis dengan tidak henti-hentinya memanjatkan doa kepada Allah SWT demi kesehatan, kemudahan kelancaran dan kesuksesan penulis. Serta kepada kakak saya Ayu Kurniasih terima kasih atas doa dan motivasi yang begitu kuat ditujukan kepada penulis dalam perkuliahan dan dalam menyelesaikan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Martina Nainggolan, Nurlaizar Andriani, Siska Deviyanti, Silvia Adriani, Salmon H.P Silalahi dan Rizal M Matondang yang selalu memberikan motivasi, masukan, doa yang tulus kepada penulis mulai dari awal masuk hingga akhir perkuliahan. Terima kasih kepada para sahabat (Dedi Irwanto, Khaidir Wijaya, Najamuddin P Sitopu, dan Rizki Kurniawan) yang saling berjuang, mendukung, dan saling mendoakan dari awal perkuliahan hingga penyusunan skripsi masing-masing. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada teman seperjuangan kelas Biologi Dik C 2012 yang tidak pernah terlupakan.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan, baik dari segi isi, penulisan, maupun kualitasnya. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun untuk sempurnanya skripsi ini.

Akhirnya penulis berharap, semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan bagi penulis khususnya dan bagi pembaca umumnya.

Medan, 27 Juni 2016

Penulis

Dimas Nuari Surya